



# Die Katze im Zuckerland

## Band 1

von Amelia Kowalski

Es war einmal eine sehr süße Katze, die im Tierheim lebte. Sie war nicht zufrieden und ist dann geflohen.

Daraufhin streunerte sie ein paar Wochen durch die Straßen, bis sie einen Engel traf. Dieser sagte zu ihr: "Komm morgen früh um 12.30 Uhr zum größten Kirchturm." Dann flog der Engel wieder davon.

Und schon am nächsten Morgen ging die Katze gemütlich und voller Vorfreude zum größten Kirchturm, um zu sehen, was es dort gab.

Da war ein großes duftendes Portal und sie ging hindurch.

Hinter dem Portal erschien ihr wieder der

Engel, welcher zu ihr sagte: "Du kannst dich hier gerne umschaun.

Das ist das Zuckerland!"

Und die Katze schaute sich um.

"Wenn du möchtest, kannst du hier wohnen!", sagte der Engel.

Da erwiderte die süße Katze: "Jaaaaaa!"...

...wie es mit der Katze weitergeht, erfahrt ihr im nächsten Band.